

La UJI teme que el CEU se avance en implantar Ciencias del Deporte - El Mundo Castellón al Día - 10/11/2017

La UJI teme que el CEU se avance en implantar Ciencias del Deporte

El rector de la Jaume I, Vicent Climent, ha destacado que para impulsar este nuevo grado en la UJI se necesita, además de las acreditaciones, contar con una financiación estable

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

El anuncio realizado por la rectora de la Universidad CEU Cardenal Herrera de implantar en los próximos cursos el grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte vuelve a reproducir el mismo escenario de hace ocho años cuando el CEU de Castellón anunció que quería poner en marcha Medicina y logró adelantarse a la UJI. El rector de la Jaume I, Vicent Climent, ha reconocido que teme que el CEU se vuelva a avanzar en la implantación de Ciencias del Deporte, grado en el que la UJI trabaja desde hace un par de años.

«Para impulsar nuevos grados la Jaume I depende de la financiación de la Generalitat Valenciana, estamos luchando por recuperar el nivel de subvención de 2010 pero en realidad es necesario que el sistema público de universidades de la Comunidad Valenciana diseñe un plan nuevo de financiación, ya que el último no se ha ejecutado, o que se cree una nueva ley de financiación para los campus universitarios públicos» subrayó Climent.

El máximo responsable de la UJI ha indicado que la UJI aún no tiene la acreditación de la Aneca ni de la AVAP para activar esta titulación pero puso de relieve las idóneas instalaciones a nivel deportivo con las que cuenta el campus del Riu Sec.

El éxito cosechado por el Espaitec en esta década de existencia le augura un gran futuro, pero por el contrario no le garantiza una mayor superficie. Según ha destacado el rector de la UJI, Vicent Climent, «a pesar de que el Espaitec ha crecido en un periodo convulso de crisis y ha cosechado una gran respuesta a nivel de transferencia de conocimiento y como vivero de empresas, a corto plazo no puede crecer en espacio».

Tal y como han comentado responsables del campus público caste-



El rector de la UJI junto al vicerrector de Investigación, Jesús Lancis y el director del Espaitec, David Cabedo. EL MUNDO

PROGRAMA DE EMPRENDIMIENTO A NIVEL SOCIAL

El Parque Científico, Tecnológico y Empresarial de la UJI (Espaitec), que cumple este año una década de existencia, mira al futuro con optimismo y grandes proyectos para posicionarse como un foco de innovación y transferencia de conocimiento.

En este sentido el vicerrector de Investigación de la UJI, Jesús Lancis, incidió en la estrategia y proyectos del Espaitec, en-

tre los que subrayó un programa de emprendimiento, impulsado junto con la colaboración de la Cátedra Increa y el asesoramiento de SECOT. «Ahora estamos en fase de selección de proyectos para más tarde activar la formación, el asesoramiento y que las mejoras ideas se conviertan en empresas que por supuesto puedan empezar a andar en el seno del Espaitec», precisó Lancis.

Por su parte, el director académico del Espaitec, David Cabedo apuntó que este itinerario emprendedor impulsado por Espaitec en 2017 analiza 11 pro-

yectos en la actualidad a los que se sumaron otros 2 o 3 de la UJI. Cabedo ha remarcado la versión social de este programa dirigido a los emprendedores, un hecho diferencial de este proyecto ya que en los parques científicos no se suelen abordar iniciativas a nivel social.

«Se priorizará n entre los proyectos que se presenten a este programa los que den solución a un problema social», indicó Cabedo, destacando también que este año se reforzará la conexión entre las firmas del Parque Tecnológico y se dará a conocer el Espaitec a la sociedad.

llonense los dos edificios que conforman el Espaitec en la actualidad están prácticamente ocupados por lo que en principio no podrían albergar muchas más firmas. El rector ha insistido que «a corto plazo el Espaitec no puede crecer en superficie ya que, aunque hay parcelas libres en su entorno, las prioridades en infraestructuras se orientan en estos momentos hacia la finalización de la Facultad de Ciencias de la Salud». Climent ha reconocido que sería interesante crear nuevas infraestructuras que aumentaran el espacio del

ESPAITEC DA EMPLEO A 171 PERSONAS

39 firmas. Según los datos facilitados por la UJI y referentes a 2016 el Espaitec contaba con una veintena de empresas instaladas y otras 19 vinculadas virtualmente que han dado empleo a un total de 171 trabajadores, el 70% hombres. La facturación conjunta alcanzó los 8,4 millones de euros.

Ámbito internacional. El 60% de las firmas del Espaitec operan a nivel nacional y el 40% a nivel internacional lo que denota la gran proyección de las empresas, que en 2016 han invertido en I+D un total de 1,5 millones de euros y han logrado 4 patentes, de las que la mitad son internacionales.

Espaitec, no obstante la infrafinanciación de la Jaume I no permite por el momento pensar en esta posibilidad por lo que en principio la estrategia pasa por atraer más firmas que estén vinculadas virtualmente.

De igual manera, el director académico del Espaitec, David Cabedo, también ha destacado que de momento no hay interesada ninguna empresa que quiera instalar su sede en el Parque siguiendo así el modelo de Tissat que en 2011 puso en marcha el edificio Walalla. «Las condiciones de instalación son complejas, se necesitan muchos esfuerzos en este sentido y la coordinación de diferentes instituciones locales y autonómicas», precisó Cabedo.